

Plus de 200 000 personnes sont évacuées en Californie à cause d'un incendie forestier



Washington, 8 décembre (RHC)- Plus de 200 000 personnes ont été évacuées dans l'état nord-américain de Californie à cause d'un incendie forestier qui s'est étendu à cause des vents intenses.

Des milliers de zones ont été dévastées par les flammes surtout dans la zone de Ventura, de Santa Paula et de Los Angeles.

Par ailleurs, plus d'un millier d'écoles de l'état de Californie ont fermé leurs portes comme mesure préventive.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149801-plus-de-200-000-personnes-sont-evacuees-en-californie-a-cause-dun-incendie-forestier>



Radio Habana Cuba